

笑門来福



延岡市立東小 学校だより No.6

令和7年10月27日（月）

運動会が行われました！

「ひがし小 最高！！！」



令和7年10月18日（土）に、東小学校の運動会が行われました。保護者の方々や地域のみなさまにも多数お越しいただき、たくさんの応援をいただきました。天候は、朝は曇りで大変涼しく最高のコンディションでしたが、お昼前に日が照りましたので暑く感じられた方々も多かったことだと思います。

各学年とも、ダンス、団技、徒競走、リレー等、これまでの練習の成果を十分に発揮することができました。笑顔あり、涙ありの場面もあり、子どもたちの表情の豊かさを楽しめていただきました。

ばんぱ踊りでは、太鼓をご指導いただいた雲海太鼓の平野様や踊りをご指導いただいた地域の方々も観にいらしてくださいました。また、多くに保護者の皆様も輪の中に入ってくださいり、大変楽しく和やかな雰囲気のばんぱ踊りとなりました。

6年生にとっては、最後の運動会ということもあり、これまで以上に大切な思い出をつくることができたようです。特に、披露した組み体操を観られた方々から、「感動して涙がでました！」との感想をいただきました。団長、リーダーをはじめ、各競技や係において様々な場面で中心となり活躍してくれました。とても立派な姿でした。

運営にご協力いただきましたPTA役員や保護者の皆様、地域の方々、そして愛情をもって指導にあたられた先生方に、心よりお礼を申し上げます。「最高の運動会となりました！」



5年生の稻刈り体験が行われました！

令和7年10月27日（月）に、田んぼをご提供いただいている濱田さんご指導のもと、餅米の稻刈りを行いました。これまで餅つきの中心となってくれていた寺田さんや濱田さんの弟さんもいらしてくださいました。子どもたちは、気持ちの良い晴れ渡る秋空のもと、稻刈りを心から楽しんでいました。次は、餅つきが楽しみです。

